
PlantaDoce.

Empresa

Atrys Health adquiere Telrads por 4,8 millones de euros

La transacción se completa con un pago aplazado a tres años, según informa la compañía en un comunicado remitido al Mercado Alternativo Bursátil (MAB).

PlantaDoce
20 mar 2018 - 11:03

Atrys Health ha alcanzado un acuerdo para la adquisición, mediante una combinación de efectivo, pago en acciones y pagos aplazados sujetos a la evolución futura del negocio, del 100% de las acciones de Telrads, operador de tele-radiología español con capacidades de gestión integral del servicio de diagnóstico por imagen.

El precio de la transacción por el 100% de las participaciones de Telrads asciende a 4,8 millones de euros (se adquiere libre de deuda). Asimismo, **la transacción se completa con un pago aplazado a tres años**, condicionado a la evolución de determinadas variables operativas de la división de tele-diagnóstico de Grupo Atrys (earn-out), según informa la compañía en un comunicado remitido al Mercado Alternativo Bursátil (MAB).

Telrads es una compañía de tele radiología, con sede en Málaga, fundada en 2010 por los doctores Iván Artero y Manuel Villa. La compañía ha sido capaz de multiplicar por diez sus ventas en el periodo comprendido entre 2014 y 2017, presentado un crecimiento en sus ingresos de cerca del 30% en el último ejercicio que ha cerrado con unos ingresos de 1,79 millones de euros.

Los doctores Iván Artero y Manuel Villa, se incorporarán a Atrys Health para coliderar el equipo de tele radiología e impulsar la expansión de esta área de negocio en España y Latinoamérica.